



PRÉFET DU GERS

AUCH, le 2 décembre 2011

COMMUNIQUE DE PRESSE

MAISONS PLURIPROFESSIONNELLES DE SANTE DANS LE GERS : LE FINANCEMENT EST DESORMAIS ACQUIS

Les maisons de santé pluridisciplinaires (MSP) visent à offrir à la population, sur un même lieu, un ensemble de services de santé principalement de premier recours (soins primaires).

Regroupant des activités médicales et paramédicales, elles favorisent les prises en charge coordonnées et constituent une réponse à l'évolution des modes d'exercice souhaitée par de nombreux professionnels.

Elles concourent au maintien voire au développement de l'offre de soins dans les secteurs éloignés des grands établissements hospitaliers.

Dans le Gers, **4 maisons de santé pluriprofessionnelles vont être créées à Mauvezin, Vic-Fezensac, Marciac et Nogaro.**

100.000 € du Fonds National d'Aménagement et de Développement du Territoire (FNADT) ont déjà été accordés par le ministère de l'agriculture et de l'aménagement du territoire à chaque projet labellisé, **1.405.336 €** viennent d'être notifiés par le Préfet du Gers au titre de la Dotation d'Équipement des Territoires Ruraux 2011 (DETR) aux quatre maires des communes concernées.

En outre, la Commission Régionale de l'Agriculture et du Monde Rural (COREAM) réunie par le Préfet de Région, vient de donner un avis favorable à l'attribution, en mars 2012, d'une enveloppe de **600.000 €** pour ces projets.

Au total, l'aide de **l'Etat** et de **l'Europe** s'élèvera à **2 630 336 €** pour l'ensemble de ces projets qui bénéficient également de financements de la Région Midi-Pyrénées et du Conseil Général du Gers.